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      Annotation

    
        
          Объектом исследования является компания ООО «АП!».
Целью квалификационной работы бакалавра является повышение эффективности деятельности отдела снабжения, логистики и продаж путем внедрения информационной системы.
Для достижения этой цели был проведен анализ деятельности компании, анализ бизнес-процессов отдела снабжения и логистики, на основании чего были выявлены проблемы в области автоматизации и обусловлена актуальность внедрения системы автоматизации складского учёта.
После анализа рынка приложений была выбрана система, удовлетворяющая требованиям компании и внешнего заказчика «ФМСМ».
В работе описывается внедрение и настройка системы.
Результатом внедрения является информационная система, поддерживающая прозрачный складской учёт и анализ розничных продаж компании «АП!», удобную обработку основных экономических показателей организации, а также сокращение времени на подготовку и анализ отчетов для принятия верных управленческих решений.
        

        
          The object of the study is the company "UP!" LLC.
The purpose of the study of the bachelor's qualification work is to improve the efficiency of the supply, logistics and sales Department, through the introduction of an information system. 
To achieve this goal, the analysis of company’s activity was conducted as well as the analysis of logistics and supply division business processes. The results were used as a base for problem identification in the area of automatization and relevance of automatized inventory accounting implementation was established.
After application market analysis, system was chosen which satisfied the company’s requirements as well as the PMSM client.
The paperwork describes system implementation and setup.
The result of the implementation will be an information system which transparent inventory accounting and UP!’s retail sales analysis, convenient procession of the company’s basic economic rates and this will also reduce time consumption of preparation of reports and their analysis which will allow for best decision-making inside the company.
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